
 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 
Verbale  N° 41  del   27/03/2014 

Ordine del Giorno: 
 
 

STUDIO E CONSULTAZIONE SUL TEMA DELLA 
SICUREZZA DEL CENTRO STORICO DURANTE IL 
FINE SETTIMANA: FATTORI DI PREVENZIONE 
SULL’ALCOLISMO, SULL’USO DI DROGHE E SUL 
DANNEGGIAMENTO DELLA COSA PUBBLICA. 
  
 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 Note 

 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  10,00 11,20   
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  10,15 11,20   
Componente Campisi Giuseppe SI  10,35 11,15   
Componente Coppola Gaspare SI  10,00 10,30   
Componente Fundarò Antonio SI  10,50 11,20   

Componente Lombardo  Vito SI  10,00 11,20   
Componente Sciacca Francesco SI  10,00 11,20   

 
L’anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 27 del mese di Marzo, alle ore 10,00, presso la propria 
sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la Quarta 
Commissione Consiliare. 
Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e i Componenti Coppola Gaspare,  
Lombardo Vito  e  Sciacca Francesco. 
Il Presidente coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del numero 
legale, dichiara aperta la seduta. 
Il Presidente da lettura dei precedenti verbali. 
Alle ore 10,15 entra il Consigliere Castrogiovanni Leonardo. 
Il Presidente della Commissione Antonio Pipitone prende la parola e da lettura dell’O.d.G. 
:”STUDIO E CONSULTAZIONE SUL TEMA DELLA SICUREZZA DEL CENTRO STORICO DURANTE IL FINE 
SETTIMANA: FATTORI DI PREVENZIONE SULL’ALCOLISMO, SULL’USO DI DROGHE E SUL 
DANNEGGIAMENTO DELLA COSA PUBBLICA”. 
Il Presidente Pipitone ritiene che il tema della sicurezza nel Centro Storico, specie nelle ore 
notturne e nei fine settimana, deve rivestire una particolare attenzione nella considerazione che 
esso è legato intimamente ai fenomeni dell’alcolismo, dell’uso di droghe e sovente al 
danneggiamento della cosa pubblica, con attenzione alle strutture architettoniche e artistiche della 
Città. 
Alle ore 10,30 esce il Consigliere Coppola Gaspare. 
Alle ore 10,35 entra il Consigliere Campisi Giuseppe. 
Alle ore 10,50 entra il Consigliere Fundarò Antonio. 
Per il Consigliere Fundarò Antonio il fenomeno va considerato globalmente e va studiato 
contemporaneamente a quello della “Movida” nel Centro Storico e nelle ore serali del fine 
settimana. 
 



 

 
 
 
 
Negli ultimi anni il fenomeno della “Movida” ha acquistato dimensioni di più ampia portata rispetto 
a quello di qualche decennio fa, si sono incrementati numericamente i locali nel Centro Storico e i 
giovani hanno modificato i loro comportamenti rispetto all’utilizzo dell’alcol e delle droghe leggere 
e pesanti. Questi fattori, continua il Consigliere Fundarò, hanno modificato anche i comportamenti 
dei giovani ed il senso ed il rispetto della cosa pubblica. 
Sono frequenti gli atti vandalici che deturpano i muri dei palazzi e degli edifici pubblici, colonne e 
marmi, pali della luce, aioule, verde pubblico e tavolta anche i mezzi pubblici e privati posteggiati. 
Per il Consigliere Fundarò necessita incrementare i controlli dei Vigili Urbani con postazione fissa 
in Piazza Ciullo e Piazza della Repubblica, nei fine settimana e la sera e congiuntamente va 
pensata ed attuata una puntuale azione di educazione e formazione dei giovani nelle Scuole 
Superiori e Medie Inferiori. 
E’ necessari, continua Fundarò, istituire un tavolo tecnico con i Dirigenti Scolastici, i docenti, gli 
alunni, rappresentanti d’Istituto e di classe, il SERT, le Associazioni di categoria e sindacali, al 
fine di predisporre percorsi formativi finalizzati alla formazione di una coscienza civica della cosa 
pubblica e anche di attenzione alla propria persona. 
Potrebbero, inoltre, realizzarsi momenti di tutela della cosa pubblica affidata ai ragazzi 
appositamente formati. 
Il percorso indurrebbe i giovani a salvaguardare meglio e di più la cosa pubblica, l’ambiente, il 
paesaggio. 
Interviene il Consigliere Sciacca Francesco che ritiene necessario che l’Amministrazione 
Comunale incontri giovani ed esercenti per studiare una comune gestione del tempo libero. 
Alle ore 11,15 esce il Consigliere Campisi Giuseppe. 
Alle ore 11,20 la seduta viene sciolta. 
 
 
 
 
        IL SEGRETARIO                                                                       IL  PRESIDENTE                           
        Lipari Giuseppe                                                                      Pipitone Antonio                         

 
 
 
 


